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2025 「みんな の 『わっ！』フェスタ」 を します！
せかいのぶんかや いろいろなひととあって、
こうりゅうができます。

どこ：みなみしみんかつど
う・たぶんかきょうせいラ
ウンジとうらふねコミュ
ニティハウス
かつどうだんたい の かつ
どう の しょうかい や ミ
ニたいけん、せかい の う
た や おどり、がいこくじ
ん の にほんごスピーチ、
せかい の りょうり・せか
い の おちゃ など が あり
ます。

0えん です。だれでも さ
んか できます。ぜひ きて
ください。
(しゃしん は きょねん の
「わっ！フェスタ」です)

くわしい こと は みなみ
ラウンジ の HP を みてく
ださい。
https://tabunka.minamiloun
ge.com/

がいこくじん の ママ と パパ のために

「ようちえん・ほいくえん の もうしこみ の ほうほう」 について はなします！

ようちえんとほいくえんはちがいますか？いつ・どこにもうしこみますか。
えいご・ちゅうごくご・やさしいにほんごではなします。
つうやくのひとがいます。
ようちえん・ほいくえんにこどもをあずけたいひとは、

ぜひきてください。

にほんごでうたをうたったり、えほんをよむ じかん
があります。こそだてのそうだんもできます。

いつ：10がつ１にち（すいようび）10:30～11:45
どこ：みなみラウンジ
だれ：にほんでこどもをそだてているがいこ

くじん 8にん
いくら：0えん
もうしこみ：みなみラウンジにでんわ (045-232-9544)

右 QRコードでももうしこむことができます。
みなみラウンジにきてもうしこむこともできます。

えほんをよ
むとき、こど
もたちも
いっしょに
えをみなが
らたのしみ
ます。

ほいくスタッ
フやつうやく
のひととこそ
だて について
はなしました。
こどものこと
をはなして、
あんしんしま
した。

11がつ16にち
（にちようび）
11:00～15:00



＊みなみラウンジはみなみくからのいたくをうけ、YOKEがうんえいしています

みなみしみんかつどう・たぶんかきょうせいラウンジ（みなみラウンジ）

みなみラウンジURL
https://tabunka.mina
milounge.com/

☚ラウンジへのちず

みなみ市民活動・多文化共生ラウンジ情報紙 やさしいにほんご版

たぶんかきょうせい ボランティア しょうかい⑫

わたしは「ゴウ ヨンソン」です。かんこくからきました。わたしは 32ねんまえにはじめてに
ほんにきました。１２ねんにほんにいました。それからかんこくにかえりました。２ねんまえ
にまたにほんにきました。いまはみなみくでくらしています。しゅみはえをかくこと、うたを
うたうこと、てづくりでものをつくることです。にほんにきていちばんたいへんだったことは、
ことばです。たんごをおぼえながら、じぶんでべんきょうしました。わたしがボランティアを
はじめたりゆうは、こくさいてきなぶんかをひろめたかったからです。わたしもしりたいとお
もいました。しょうがっこうでかんこくのぶんかやおりがみをしょうかいしました。
みんながおったおりがみがとてもきれいでした。わたしもとてもうれしかったし、たのしかっ
たです。ボランティアかつどうは、はじめてでしたが、とてもいいけいけんでした。

ゴウ ヨンソン

さん

2025ねん 11/１（どようび）～３（げつようび）
みなみく ぶんかさい で たぶんか たいけんブース を だします！！

＼ せかい の ぶんか を たいけん しましょう ／・いつ：11/1（どようび）

12：00～14：00

14：00～16：00

11/2（にちようび）

10：00～12：00

12：00～14：00

11/3（げつようび）

10：00～12：00

12：00～14：00

・どこ：くやくしょ１かい
・おかね が かかる もの が
あります

11/１（どようび）

ベトナム
コーヒー＆
スイーツカフェ

ウクライナ
クリスマス の かざり

を つくります

ネパール
でんとう の まつり
の おめん を つくります

中国
しゅんせつ しょうかい
～ちゅうごくご で
ねがいごと を かきましょう

インド
ガネーシャ を ねんど
で つくり ます

11/２（にちようび） 11/３（げつようび）

＼ にほん の せいかつ で こまって いませんか？／

がいこくじん のための 「 せいかつ ガイダンス 」 を します！
・いつ：10/13（げつようび）

10：00～12：00

・どこ：みなみしみんかつどう・
たぶんかきょうせいラウンジ

・もうしこみ：Googleフォーム
9/11(もくようび）

9：00～
・だれ：みなみく に すんでいる がいこくじん

みなみく の がっこう に いっている
がいこくじん

みなみく の かいしゃ に いっている
がいこくじん

・なんにん：40にん

①ごみ の わけかた

②ぼうさい・ぼうはん

③にほん の ルール・マナー

④イベント の じょうほう

やくにたつ じょうほう が
たくさん あります！！

くわしい こと は
みなみラウンジ の
HP を みて ください

「

「

0えん

※ないようがかわることがあります。みなみラウンジＨＰ・インスタグラム でかくにんしてください。

12：00～14：00

14：00～16：00

10：00～12：00

12：00～14：00

バングラデッシュ
ヘナタトゥー

たいけん

10：00～12：00

12：00～14：00

にほんご が わからな
くても だいじょうぶ

つうやく が います！

【ことば と ようび】

ようび げつようび がようび すいようび もくようび きんようび どようび にちようび


